

Frau Miethke erklärt, dass die CDU-Fraktion der Mitgliedschaft zustimme. Man hätte aber gerne in regelmäßigen Abständen (z.B. jährlich) einen kurzen Bericht über den aus der Mitgliedschaft resultierenden Nutzen.

Der Bürgermeister sagt dies zu, soweit dies im Rahmen der personellen Möglichkeiten machbar sei.

Auf Frage von Frau Faßbender teilt Herr Strack mit, dass das Weiterbildungsbudget jährlich 15.000 Euro beträgt.

Auf weitere Nachfrage von Frau Faßbender nach der Anzahl der Personen, die aufgrund dessen Weiterbildung machen, verweist Herr Derscheid auf die entsprechenden Zahlen im jährlichen Rechenschaftsbericht.